
 
 
  

Gemeinde Riepsdorf 
 
 
 
 

Niederschrift Nr. 1 / 2013-2018 
über die Sitzung des Bauausschusses am 05.02.2014 

 
 
Tagungsort:„Mittelpunkt der Welt“ in Riepsdorf. 
 
Anwesend: 01. Gemeindevertreter Reinhard Schulz 

02. Gemeindevertreter Holger Diedrich 
03. Gemeindevertreter Axel Ehrich 
04. wählbarer Bürger Volker Friedrichsen 

   05. wählbarer Bürger Uwe Körner 
    
   Bürgermeister Hartwig Bendfeldt 
   Gemeindevertreterin Elin Gramkau 
   Gemeindevertreter Henning Hohmann 
   Gemeindevertreter Dietmar Lüdtke  
   Gemeindevertreter Harboe Oosting 
   Gemeindevertreter Andreas Reimer 
   Gemeindevertreterin Dagmar Will-Schmütz 
 
   VA Arlt als Protokollführerin 
   8 Zuhörer 
 
 
Beginn: 19.30 Uhr      Ende:20.25 Uhr 
 
 
Der Vorsitzende, Herr Schulz, eröffnet die Sitzung und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest. Die Einladung ist form- und fristgerecht 
erfolgt. Die Tagesordnung wird durch die Punkte 7-10 erweitert 
und lautet somit wie folgt: 
 
Tagesordnung 
1. Verpflichtung der wählbaren Bürger durch den  
   Ausschussvorsitzenden 
2. Niederschrift Nr. 3/2008 – 2013 vom 15.03.2012 
3. Bericht des Ausschussvorsitzenden 
4. Bericht des Bürgermeisters 
5. Sachstandsbericht Gemeindewohnungen 
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6. Dachsanierung Gemeindehaus 
7. Sachstand zum B-Plan 6 und zur 4. Änderung des FNP 
8. Ausbau der Breitbandversorgung Gemeindegebiet 
9. Teilnahme der Gemeinde am Projekt Baublockkataster  
   Schleswig-Holstein 
10.Bereitstellung aktueller Luftbilder des Gemeindegebietes  
     durch den ZV Karkbrook 
11. Mitteilungen und Anfragen  
 
 
Zu Punkt 1: Verpflichtung der wählbaren Bürger durch 
den Ausschussvorsitzenden 
 
Herr Schulz verpflichtet Herrn Friedrichsen und Herrn Körner auf 
ihre gewissenhafte Erfüllung der Obliegenheiten insbesondere 
zur gewissenhaften und unparteiischen Tätigkeit und zur 
Verschwiegenheit und führt sie in ihr Amt als wählbare Bürger 
ein.  
 
Zu Punkt 2: Niederschrift Nr. 3/2008 – 2013 vom 
15.03.2012 
 
Gegen die Niederschrift werden keine Bedenken erhoben; sie 
gilt damit als genehmigt. 
 
Zu Punkt 3: Bericht des Ausschussvorsitzenden 
 
Es werden keine Berichte abgegeben 
 
Zu Punkt 4: Bericht des Bürgermeisters 
 
Herr Bendfeldt berichtet,  
 
- über den Neujahrsempfang 
- über die Jahreshauptversammlungen der Vereine 
- dass ein Gespräch mit dem Landtagsabgeordneten  
Lars Winter bezüglich des Weiterbaus des Radweges 
stattgefunden habe 

- dass der FC Riepsdorf einen Zuschussantrag gestellt habe, 
der auf der nächsten GV-Sitzung beraten werden solle 

- dass ein Treffen mit dem Innenminister Herrn Breitner in 
Lensahn stattgefunden habe 



 

Seite 3/4 
 

 

 

- dass die Gemeinde Riepsdorf für die Förderkinder 
des Kastanienhofes Schulkostenbeiträge in Höhe von rd. 
30.000,00 € kurzfristig zahlen solle. Eine endgültige 
Klärung hierzu steht noch aus. 

 
Zu Punkt 5: Sachstandsbericht Gemeindewohnungen 
 
Vor der Sitzung fand ab 18.00 Uhr die Besichtigung der 
Gemeindewohnungen in Gosdorf statt. Das 
Wohnungsbesichtigungsprotokoll liegt dem Protokoll bei. 
 
Einstimmig empfiehlt der Bauausschuss, dass die Verwaltung 
die gewünschten Angebote zur Sanierung des Daches und des 
Kellers einholt und die kleineren Schäden in Auftrag gegeben 
werden sollen.  
 
Zu Punkt 6: Dachsanierung Gemeindehaus 
 
Herr Schulz berichtet, dass das Dach des Gemeindehauses 
keine Isolierung aufweist und somit viel Energie verloren geht. 
Es solle nach Rücksprache mit der Feuerwehr ein Angebot für 
die Dachsanierung eingeholt werden und dann in den Haushalt 
2015 eingestellt werden. 
 
Zu Punkt 7: Sachstand zum B-Plan 6 und zur 4. Änderung 
des FNP 
 
Herr Diedrich führt kurz ins Thema ein und Herr Bendfeldt 
erläutert, dass es keine Veränderungen zu diesem Sachstand 
gäbe. 
 
Zu Punkt 8: Ausbau der Breitbandversorgung 
Gemeindegebiet 
 
Herr Diedrich berichtet, dass in den Ortsteilen Thomsdorf, 
Altratjensdorf, Koselau und Teilen von Gosdorf die 
Breitbandversorgung weiterhin unzureichend ist. 
Wortmeldungen hierzu über Alternativen - jeder Anwohner 
könne eventuell über Funk oder über Satellitenschüssel die 
Versorgung selber verbessern. 
 
 
 
 



 

Seite 4/4 
 

 

 

Zu Punkt 9: Teilnahme der Gemeinde am Projekt 
Baublockkataster Schleswig-Holstein 
 
Herr Diedrich führt kurz ins Thema ein und Herr Bendfeldt 
erläutert, dass die Teilnahme an dem Baublockkataster 
kostenlos ist und die Gemeinde seit Sommer 2013 dort 
teilnimmt. 
 
Zu Punkt 10: Bereitstellung aktueller Luftbilder des 
Gemeindegebietes durch den ZV Karkbrook 
 
Herr Diedrich berichtet, dass der ZV Karkbrook im Frühjahr 
2013 eine Befliegung zur Erstellung von hoch auflösenden 
Luftbildern für das Verbandsgebiet durchführen ließ. Den 
Mitgliedergemeinden würde der ZVK auf schriftlichen Antrag 
diese kostenfrei für eigene Planungszwecke zur Verfügung 
stellen.  
Die Verwaltung wird gebeten einen schriftlichen Antrag an den 
ZVK zu stellen um die Luftbilder für kommende Planungszwecke 
der Gemeinde zu nutzen. 
 
Zu Punkt 11: Mitteilungen und Anfragen  
 
Herr Lüdtke fragt nach, ob der Antrag des FC Riepsdorf vorerst 
im Wirtschaftsrat beraten werden solle, ein Terminvorschlag 
hierfür wäre eventuell der 6. März. 
 
Herr Bendfeldt teilt mit, dass die nächste 
Gemeindevertretersitzung Ende März/Anfang April stattfinden 
solle. 
 
Herr Diedrich fragt nach, in welchem Ausschuss über 
Touristische Angelegenheiten beraten werde. 
 
Herr Schulz bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die 
Sitzung um 20.25 Uhr. 


